

Nota de prensa

Tras firma de Presidente Donald Trump

Acuerdo TPP ya no entrará en vigencia

Lima, 23 de enero de 2017.- El Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) ya no entrará en vigencia en ninguno de los 12 países miembros, entre ellos el Perú, debido a la cláusula que nuestros gobernantes negociaron, y tras la firma del Presidente Donald Trump, que puso fin a la participación de Estados Unidos en este acuerdo comercial.

Ana Romero, Coordinadora Ejecutiva de la Red Peruana por una Globalización con Equidad (RedGE), quien ha analizado los impactos del TPP, afirma que el retiro de EE.UU pone freno a un acuerdo comercial que se ha venido negociando con las características de secretismo y poca transparencia, pero que además incluía peligrosos impactos en salud, derechos laborales, acceso a Internet, entre otros sectores.

“Es una buena decisión pero consideramos que el Perú no debe seguir impulsando una política de apertura comercial donde los derechos de las transnacionales están por encima de los ciudadanos y ciudadanas. La sociedad civil debe estar vigilante para que no se violen nuestros derechos”, enfatizó.

Romero Cano indicó que el TPP es uno de los acuerdos comerciales más peligrosos porque atenta contra los derechos humanos, hará inalcanzables los tratamientos de enfermedades como el cáncer, les dará mayor poder monopólico a las farmacéuticas y permitirá que las empresas puedan demandar al Estado peruano o restringir el acceso a Internet.

“Esperemos que nuestro gobierno no pretenda renegociar la cláusula del TPP que indica los procesos para la aprobación, no sería ético. Esperamos que puedan respetar lo que ellos mismos negociaron”, enfatizó.

Con el ruego de su difusión

Contacto de prensa

Roxana Rodríguez

950.479.805